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Instituto dos Cegos recebe 100 cestas básicas oriundas da campanha
“Trousseau do Bem 2024”

JANAINA É EMBAIXADORA DA CAMPANHA

Redação | Rufando Bombo News

Laura Petraglia | Da Assessoria | O Instituto dos Cegos do Estado de Mato Grosso (ICEMAT), instituição
que atua há 45 anos em Cuiabá na promoção do processo de inclusão da pessoa com deficiência visual,
recebeu na tarde desta segunda-feira (22.04), como resultado da Campanha “Trousseau do Bem 2024”, que
teve como embaixadora a deputada estadual Janaina Riva (MDB), a doação de 100 cestas básicas que serão
entregues para os seus alunos.

A empresária Julianna Matos, proprietária da loja Box a Dois, explicou que a campanha é desenvolvida pela
Trousseau há mais de 25 anos e, este ano, a deputada estadual Janaina Riva (MDB) foi escolhida como
embaixadora para fomentar e dar mais visibilidade a ação em Mato Grosso. Durante todo o mês de março, a
loja esteve com descontos de até 40% e uma porcentagem das vendas foi revertida para a compra das cestas
básicas entregues nesta tarde.

“Quando convidei a deputada Janaina para ser a embaixadora da “Trousseau do Bem 2024”em Mato Grosso
e ela me falou sobre o trabalho que o Instituto dos Cegos realiza, resolvemos que esta seria a instituição
beneficiada pela ação. Hoje entregamos as 100 cestas e estou emocionada por estar aqui e conhecer esse
trabalho pessoalmente.”, disse Julianna.

O presidente do ICEMAT, Udeilson Cézar de Arruda, agradeceu à deputada e à empresária por escolherem a
instituição como beneficiária da campanha e falou sobre a importância trabalho desenvolvido com as pessoas
com deficiência visual de Mato Grosso no instituto.

“Preparamos as pessoas com deficiência visual para serem incluídas em sociedade. Dentre as atividades
desenvolvidas, ensino do braile é o carro-chefe, além do estímulo sensorial, esportes e música. As cestas
básicas vão ajudar muito porque temos muitos alunos que necessitam”, explicou Udeilson.

A deputada Janaina, que se tornou parceira e defensora da instituição, disse que a luta agora é para conseguir
uma nova sede para o ICEMAT que proporcione mais conforto e ofereça melhores condições de aprendizado
para os alunos.

“Quem conhece o trabalho que o ICEMAT faz sempre volta e vira parceiro da instituição, assim como tenho
a certeza que a Julianna e a família Box a Dois se tornarão. Hoje fiz questão de convidar também a Sônia
Botelho para estar conosco conhecendo o trabalho da instituição porque queremos engajar o máximo de
pessoas que pudermos. Já trouxe aqui o vice-governador Otaviano Pivetta que está nos ajudando a viabilizar
uma nova sede para o ICEMAT. Sobre a campanha Trousseau do Bem, temos sempre que apoiar empresas e
marcas que se preocupam com o social pois é uma forma de diminuição das desigualdades”, finalizou.






